

## Diputado Jorge Rathgeb pide reforzar red de radioaficionados debido a la fragilidad del sistema de comunicaciones tras corte de energía

**El parlamentario señaló que este sistema de equipos se debe potenciar considerando que tras el apagón que afectó al país fue una de las pocas redes que se vio afectada y es primordial usar en caso de emergencias.**

El corte de luz que afectó a gran parte del país y La Araucanía, dejando a millones de chilenos sin suministro eléctrico, puso de manifiesto la oscilación en materia de comunicaciones, lo que se evidenció con la inestabilidad de servicios móviles lo cual se agrava en caso de que se presenten episodios de emergencia.

Uno de los sistemas que no dejó de operar fue el de radioaficionados que estuvieron entregando reportes constantes de la situación que se vivía en distintas regiones del país y también de las contingencias que se

pudieran informar.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, llamó a reforzar esta red, potenciando la misma con mayores recursos, considerando que fue una alternativa clara y concreta en materia de comunicaciones.

Rathgeb, indicó que en un país y en una región que vive constantemente con situaciones como: incendios, inundaciones, temblores y otros eventos de la naturaleza, es primordial contar con otra opción y que esa

debe ser esta red que ha demostrado ser estable y fiable.

“El Gobierno y los futuros, deben mantener otro sistema operativo ante eventos como el que se registró por el corte de luz y ese es el radial, por lo cual es importante que este se refuerce, se entreguen mayores recursos y se pueda modernizar en materia de equipos, considerando que a pesar de las adversidades que se puedan vivir, cuentan con mayor estabilidad que la telefonía móvil que está siendo más usada en estos momentos”, señaló el parlamentario que está apoyando constantemente a clubes de radioaficionados, con el objetivo de tener mejores condiciones.

El legislador agregó que lo ocurrido debe también ser abordado en profundi-



dad porque dejó de manifiesto la fragilidad que se tiene en materia de red de comunicaciones en un país que tiene constantes emergencias.

Para concluir el diputado

agregó que esto también evidencia la necesidad de que cada familia pueda tener su kit de emergencia con velas y más artículos para hacer frente a estas incidencias.

